
  

  



 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Una scontistica sui trasporti. 
7. Questionario sulla soddisfazione del 

corso: Intendiamo ampliare il 
questionario sulla soddisfazione del 
corso, ad esempio con domande 
sull’inserimento degli appelli su esse3. 
Per ottenere un quadro migliore della 
situazione di un corso crediamo sia 
fondamentale ampliarne il 
questionario. 

8. Questionario post esame: per verificare 
che un esame sia effettivamente 
attinente a quanto dichiarato dal 
docente e che la didattica erogata sia 
congrua alla difficoltà dei quesiti 
d’esame, riteniamo necessario 
ampliare le domande presenti nel 
questionario. 

9. Programma traineeship: al fine di 
spiegare meglio di cosa si tratta 
vogliamo organizzare un incontro 
divulgativo e formativo sul programma 
traineeship. 

10. Corsi di lingua per erasmus outgoing: 
per permettere agli studenti outgoing 
di vivere al meglio la propria esperienza 
all’estero riteniamo possa essere utile 
organizzare dei brevi corsi di lingua 
facoltativi diversificati per le varie mete 
(compatibilmente con le possibilità del 
CLA). 

11. Integrazione applicativi disponibili: al 
momento i vari applicativi disponibili 
per la didattica sono scarsamente 
interconnessi; tuttavia, vorremmo 
renderli tra loro più collegati, in modo 
da ridurre la dispersione delle 
informazioni. 

1. Obbligatorietà delle registrazioni: 
Richiediamo al Senato Accademico 
che le registrazioni vengano 
mantenute obbligatorie anche per il 
prossimo anno accademico almeno. 

2. Eliminazione moduli cartacei: Per 
rendere la gestione delle pratiche più 
semplice e per eliminare la confusione 
causata dai moduli cartacei 
desideriamo eliminare totalmente l’uso 
della modulistica cartacea in favore di 
una maggiore digitalizzazione. 

3. Avanzamento delle pratiche: al fine di 
rendere più chiara la gestione delle 
pratiche e il loro stato di avanzamento 
vorremmo inserire un sistema per 
visualizzare la situazione della pratica 
stessa. 

4. Documentazione in inglese: visto il 
numero di studenti internazionali 
sempre più alto riteniamo 
indispensabile che il nostro ateneo si 
doti di siti e documentazioni anche in 
inglese 

5. Implementazione elenco tirocini: ad 
oggi risulta complesso trovare e capire 
quali aziende sono disponibili per il 
tirocinio, per questo motivo vorremmo 
arricchire l’elenco dei tirocini disponibili 
con altre informazioni utili. 

6. Scontistica per tirocini fuorisede: visto 
che i tirocini curricolari non si svolgono 
solo nella stessa città in cui viene 
erogato il corso alcuni studenti sono 
obbligati a spostarsi (anche per periodi 
lunghi) a carico loro. Desideriamo fare 
in modo che gli studenti che si trovano 
in queste situazioni possano ricevere 

 



 

 

  estremamente utile, sia per chiedere 
una tesi sia per capire cosa viene svolto 
dai vari gruppi di ricerca, organizzare 
una fiera in cui tutti possano esporre le 
loro attività e i loro risultati 

18. DAD se c’è sciopero: garantire la 
possibilità di seguire le lezioni in 
modalità remota in caso di scioperi dei 
trasporti. 

19. Regolamentazione delle prove parziali: 
ad oggi i metodi e le regole per 
programmare, partecipare e svolgere 
le prove parziali durante il periodo delle 
lezioni non sono normati, vorremmo 
perciò risolvere questo buco tramite 
l’implementazione di un insieme di 
regole al fine di tutelare gli studenti e le 
studentesse. 
 

12. Corsi ad accesso gratuito: tramite il 
Digital Education Hub desideriamo 
organizzare dei corsi, quali ad esempio 
di inglese e di informatica di base, per 
tutti gli studenti UniTS in maniera 
totalmente gratuita e digitale. 

13. Selezione aule didattiche: alcuni corsi di 
laurea necessitano di alcune aule con 
dotazioni particolari (lavagne più 
grandi, possibilità di fare lavori a gruppi, 
ecc.) e noi vorremmo inserire nella 
programmazione dell’orario la 
possibilità per i docenti di specificare 
queste necessità. 

14. Inserimento orari tutorato: in molti corsi 
sono previsti dei tutorati o delle 
esercitazioni ma non sono 
praticamente mai segnati negli orari, 
questo ovviamente crea non pochi 
problemi logistico-organizzativi e 
perciò chiederemo che vengano inseriti 
fin da subito negli orari. 

15. Percorso 60 CFU: molti studenti non 
sanno cosa sia e come funzioni il 
percorso abilitante 60 CFU, per questo 
motivo riteniamo fondamentale 
organizzare un incontro informativo sul 
suo funzionamento e sulle modalità di 
accesso. 

16. Accesso agevolato al percorso 60 CFU: 
ad oggi tutti gli iscritti pagano le stesse 
tasse, noi puntiamo ad introdurre un 
sistema di tassazione basato sull’isee. 

17. Fiera dei ricercatori di ateneo: la 
conoscenza di tutte le attività di 
ricerca che vengono svolte nel nostro 
ateneo non sono sempre note; perciò, 
riteniamo che possa essere  



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

dedicate e dell’illuminazione adeguata 
nei pressi di queste stazioni  

25. Aule ristoro: ad oggi non c’è uno spazio 
predisposto per poter mangiare in ogni 
edificio e riteniamo che il numero delle 
aule ristoro in ateneo non sia 
sufficiente. Perciò chiediamo di poter 
avere almeno un’aula per edificio in cui 
si possa mangiare durante le ore di 
pranzo. 

26. Palestre outdoor: vogliamo creare un 
ambiente vario e stimolante in cui oltre 
allo studio ci sia la possibilità di fare 
anche dell’attività fisica all’aperto, 
installando una palestra outdoor nel 
comprensorio di piazzale Europa. 

27. Segnaletica smart: la segnaletica 
presente non è aggiornata e neanche 
chiara, per questo motivo chiediamo 
che venga inserita nel piano dei lavori 
una rivalutazione della segnaletica, 
rendendola anche “smart” in modo che 
possa essere aggiornata anche da 
remoto. 

28. Prese elettriche: sappiamo che non in 
tutte le aule ci sono le prese elettriche, 
necessarie per avere poter usare gli 
strumenti digitali, per questo motivo noi 
chiediamo che vengano implementate 
in tutte le aule. 

29. Indicazioni del campus: considerando 
l’alto numero di studenti che non sono 
madrelingua inglese presenti in 
ateneo, riteniamo fondamentale che le 
indicazioni presenti siano tradotte e 
rese accessibili anche a loro. 

20. Ampliamento zone verdi: molti studi 
dimostrano che avere un ambiente 
ricco di aree verdi fa bene, oltre che 
all’ambiente, anche all’umore. Per 
questo motivo chiediamo che vengano 
ampliate (o introdotte) le zone verdi 
presenti sia nel campus di piazzale 
Europa sia nelle sedi distaccate. 

21. Attenzione materiali sostenibili: 
chiediamo che venga data attenzione 
all’utilizzo dei materiali sostenibili, tipo 
le vernici antismog, che oltre a dare 
maggiore colore alle facciate degli 
edifici riescono ad aumentare la 
qualità dell’aria 

22. Fontanelle dell’acqua: molto è stato 
fatto ma non basta, ancora molte 
fontanelle d’acqua sono necessarie per 
coprire tutti gli edifici di UniTS, per 
questo motivo chiediamo che il loro 
numero venga ampliato e che ne 
venga installata almeno una per 
edificio. 

23. Rastrelliere per biciclette: vogliamo 
puntare sempre di più sulla mobilità 
sostenibile, per questo motivo 
vogliamo permettere a chi decide di 
muoversi in bicicletta di lasciarla in un 
posto decoroso, sia nel comprensorio 
di piazzale Europa sia nelle sedi 
distaccate. 

24. Book-crossing: sono già state 
installate delle zone dedicate al book 
crossing, vorremmo però ora 
aumentarne il numero e  renderle più 
confortevoli installando delle sedute  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

30. Cartine degli edifici: la disposizione 
delle aule all’interno degli edifici non è 
sempre chiaro, per questo motivo 
vogliamo inserire delle piantine in ogni 
edificio (in un primo momento solo 
fisiche e poi anche digitali). 

31. Palestra bouldering: sempre nell’ottica 
di rendere l’ateneo un posto in cui le 
persone possano anche svolgere 
dell’attività fisica riteniamo possa 
essere utile inserire una parete per il 
bouldering in ateneo. 

32. Microonde e bollitori: vogliamo 
aggiungere aule dove si può mangiare 
ma servono anche zone in cui poter 
scaldare il cibo, per questo motivo 
chiediamo che venga aumentato il 
numero di microonde e bollitori 
introducendone uno per edificio. 

33. PEBA: il PEBA (piano di eliminazione 
delle barriere architettoniche)     è già 
stato approvato ma richiediamo che gli 
studenti vengano coinvolti sia nella 
parte progettuale sia nella parte di 
analisi dei lavori ed aggiornamento 
degli stessi. 

34. Zona relax e momenti di svago a 
Gorizia: Gorizia ha molto spazio 
inutilizzato, chiediamo che venga 
installato un tavolo da Ping-pong 
all’esterno (simile a quello messo vicino 
all’edificio F), due tavoli da calcetto 
all’interno. 

35. Sdraio e zone verdi vivibili: Ci sono zone 
verdi poco utilizzabili, per questo motivo 
chiediamo che vengano rese  

disponibili o vengano installate delle 
sdraio per rendere più confortevole e 
vivibili le zone verdi (sia nella sede di 
piazzale Europa che in tutte le sedi 
distaccate). 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

36. No tax area: riteniamo sia 
fondamentale mantenere una no tax 
area alta in modo da permettere a tutti 
di accedere ad un’istruzione superiore. 

37. Riduzione tasse magistrali: l’Ateneo ha 
qualche difficoltà nell’attrarre studenti 
alle sue lauree magistrali, riteniamo 
che questa possa essere una delle 
strade per invogliare le persone a 
proseguire il loro percorso di studi nel 
nostro Ateneo. 

38. Carriere Alias: ad oggi per poter 
intraprendere una carriera alias è 
obbligatorio aver iniziato un percorso 
medicalizzato, sappiamo che è 
possibile rimuovere questo obbligo e 
crediamo sia giusto lavorare affinché 
ciò accada. 

39. Associazione alumni: ad oggi non esiste 
una vera e propria rete di alumni a 
livello centrale ma noi crediamo sia 
fondamentale per permettere agli 
studenti di capire cosa loro colleghi con 
più esperienza hanno deciso di fare 
dopo la laurea. 

40. Bar Gorizia: ad oggi non vi è un bar o 
una mensa fisica presente nella sede di 
Gorizia, chiediamo che venga 
riqualificata la zona dell’ex bar 
all’interno dei locali dell’università 
creando una zona ristoro. 

41. Convenzione enti certificatori: per il 
momento il Centro Linguistico di Ateneo 
non è un ente certificatore e per questo 
motivo vorremmo aumentare il numero 
di convenzioni con le scuole di lingua e  

gli enti abilitati ad erogare certificazioni. 
42. Conto corrente associazioni: non tutti 

hanno un proprio conto intestato e 
l’università richiede un conto corrente 
per poter erogare le proprie borse di 
studio e per poter dare i rimborsi, per 
questo motivo vorremmo venisse data 
la possibilità a tutti di aprire un conto 
intestato a canone zero. 

43. Aumentare numero delle convenzioni: 
ci sono molte esperienze possibili ed 
interessanti da fare oltre a quelle 
proposte in università ma non sono 
sempre così accessibili, per questo 
motivo vogliamo aumentare il numero 
di convenzioni presenti (sia culturali 
che ludiche ovviamente). 

44. Albo dei team: per dare riconoscibilità 
ai team e favorirne la nascita 
proponiamo l’istituzione di un albo dei 
team, ad esempio dando più visibilità 
nel sito dell’ateneo. 

45. Conferenza bando 175 ore: ad oggi non 
tanti studenti sanno cos’è il bando 175 
ore, per noi invece quella offerta dal 
bando è una grandissima opportunità 
per gli studenti e vorremmo organizzare 
una serie di incontri per spiegare cos’è 
e come funziona. 

46. Preferenze bando 175 ore: al momento 
non è possibile indicare eventuali 
preferenze sull’ambito di maggior 
interesse ma bisogna affidarsi al caso. 
Noi vorremmo non fosse più così, 
vorremmo gli studenti potessero dire 
quali sono le loro preferenze. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

47. Migliorare servizio stampe: Ad oggi una 
volta terminate le stampe gratuite in H3 
non è più possibile stampare; perciò, 
vogliamo che venga inserita la 
possibilità di ricaricarle. Inoltre, 
vogliamo che venga garantito lo stesso 
servizio di stampa in tutte le sedi 
distaccate, in modo da dare agli 
studenti le stesse possibilità e gli stessi 
diritti. 

48. Proroga della collaborazione 175 ore: 
dopo aver parlato con gli uffici che 
accolgono gli studenti del 175 ore 
abbiamo capito che per molti sarebbe 
molto comodo poter estendere (per un 
numero limitato di ore) il periodo di 
permanenza degli studenti (se 
d’accordo). 

49. Bando ARDiS in inglese: ad oggi il bando 
ARDiS non è ancora disponibile in lingua 
inglese, in un ateneo che punta 
sull’internazionalizzazione riteniamo 
fondamentale dare a tutti la possibilità 
di accedere allo stesso modo ai 
benefici ARDiS. 

50. Carriere alias in ARDiS: riteniamo sia 
fondamentale che anche all’interno 
dell’ecosistema ARDIS siano presenti le 
carriere alias. 

51. Domanda benefici ARDiS: purtroppo il 
modulo di richiesta per i benefici ARDiS 
non contiene una sezione in cui si 
possano inserire reali necessità , perciò 
chiediamo che venga implementato. 

52. Graduatoria ARDiS per le matricole: 
sappiamo benissimo che l’università  

per qualcuno è un grande salto, per 
questo vorremmo che l’uscita della 
graduatoria fosse allineato con l’inizio 
delle lezioni per diminuire le difficoltà 
delle matricole. 

53. Cucine delle case dello studente: ad 
oggi le cucine nelle case dello studente 
sono aperte per un periodo di tempo 
troppo breve, soprattutto se qualcuno 
vuole fare qualche preparazione più 
lunga. Per questo motivo vorremmo 
allungare il tempo massimo in cui si 
possono occupare. 

54. Diversificazione del cibo in mensa: 
vorremmo aumentare la scelta 
alimentare presente in mensa, magari 
appunto reintroducendo il “polletto”. 

55. Video pillole: per rendere la vita 
universitaria più semplice vorremmo 
venissero realizzati dei mini video 
tutorial per le questioni che solitamente 
creano maggiori difficoltà agli studenti 
e alle studentesse. 

56. Benessere psicologico degli studenti: 
vogliamo creare una figura che si 
occupi del benessere psicologico degli 
studenti. Vorremmo fosse una figura 
importante, istituzionale ma mai 
distante dagli studenti. 

57. Benessere degli studenti: grazie alla 
nostra presenza nel teaching and 
learning centre vorremmo organizzare 
periodicamente dei momenti di 
formazione, aperti a tutti i docenti, per 
sensibilizzare sulla tematica del 
benessere psicologico.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

58. Università consapevole: per cercare di 
rendere tutta la popolazione 
studentesca più consapevole vogliamo 
fare in modo che i contatti delle figure 
di Ateneo volte a tutelare gli studenti 
siano facilmente reperibili in una 
bacheca sempre a disposizione. 

59. Accessibilità: l’inclusività e il diritto allo 
studio coinvolgono tutti, per questo 
motivo chiediamo che anche le risorse 
digitali siano pienamente accessibili. 

60. Corsi di primo soccorso: teniamo molto 
alla salute degli studenti e di chiunque 
frequenti l’ateneo, per questo motivo 
vorremmo organizzare dei corsi di 
formazione di primo soccorso ad un 
prezzo calmierato (se non 
gratuitamente). 

61. Migliorare i trasporti a Gorizia: 
Sappiamo che ci sono difficoltà a 
muoversi dalla stazione alla sede, per 
questo motivo vogliamo dialogare con 
il nostro mobility manager per fare in 
modo che il servizio navetta dalla 
stazione alla sede e viceversa sia 
migliorato e potenziato, sopratutto nei 
periodi più intensi (inizio e fine lezioni). 
  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

62. Bando per il programma studio e sport: 
Chiediamo l'istituzione di un bando, con 
tutte le informazioni per fare domanda 
di ammissione al programma studio e 
sport, quali le tempistiche e il criterio di 
valutazione delle domande. 

63. Riduzione delle tasse: chiediamo che si 
istituiscano dei criteri oggettivi per 
poter accedere alle riduzioni delle tasse 
per studenti atleti di alto livello. 

64. Numero studenti atleti: chiediamo che 
venga aumentato il numero di studenti 
che possono accedere al programma 
studio e sport 

65. Status studente atleta: chiediamo che 
ci sia un riconoscimento formale dello 
status di studente atleta. 

66. Tesseramenti CUS borsisti: chiediamo 
che vengano introdotte delle riduzioni 
(se non la gratuità) per il tesseramento 
al CUS per i borsisti ARDiS. 

67. Nuove convenzioni: vorremmo che 
venissero valutate nuove convenzioni 
del Cus, anche in collaborazione con 
enti regionali. 

68. Corsi gratuiti di autodifesa: chiediamo 
che vengano istituiti dei corsi gratuiti di 
autodifesa. 

69. Questionario sulla soddisfazione dei 
corsi: vorremmo che vengano istituiti 
dei questionari sulla soddisfazione dei 
corsi, che riguardino ad esempio gli 
orari degli allenamenti. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


